

## AUS DER GESCHÄFTSWELT

### Feierliche Verabschiedung im Rahmen des jährlichen Sommerfestes

In einem fröhlichen Beisammensein wurden beim Pforzheimer Unternehmen Schofer Germany vier verdiente Kolleginnen und Kollegen für ihre Treue und engagierte Arbeit gewürdigt. „Seit vielen Jahren sind sie ein fester Bestandteil unseres Teams und haben mit ihrer Kompetenz, ihrem Einsatz und ihrer positiven Art maßgeblich zum Erfolg unseres Unternehmens beigetragen“, dankte Geschäftsführer Mathias Kohlhammer im Rahmen seiner Ansprache den Mitarbeitenden Jürgen Gaus – er verantwortete 21 Jahre lang die Abteilung Qualitätsmanagement – sowie Andrea Charrier und Birgit Birke, die über jeweils 40 Jahre tragende Säulen im Bereich „Finieren“ waren und



Eingerahmt: Geschäftsführer Mathias Kohlhammer (rechts) und Prokurist Frank Gerlich (links) verabschieden die Mitarbeitenden (von links) Jürgen Gaus, Andrea Charrier, Birgit Birke und Thomas Nickel.

Thomas Nickel – er leitete elf Jahre lang die Abteilung Einkauf – herzlich für ihre langjährige Treue.

Prokurist Frank Gerlich zeichnete dafür verantwortlich, den ehemaligen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern Präsente mit den besten Wünschen für den neuen Lebensabschnitt zu übergeben. Somit bot das Sommerfest den perfekten Rahmen, um auf die gemeinsamen Jahre zurückzublicken, die Verdienste der Mitarbeitenden zu feiern und gleichzeitig fünfzehn neue Mitarbeitende begrüßen zu dürfen. *pm*

Schofer Germany,  
Freiburger Straße 3, 75179 Pforzheim

FOTO: SCHOFER



Hier wird bald gekocht: Karl-Heinz Boch (von links) und die Mitarbeiter Vitali Braun und Felix Müller sowie Marion Hohnerlage, Vorstandssprecherin des Vereins.

FOTO: SANDWEG 20 – RECOVERY WERKSTATT E.V.

### Schreinerei Boch spendet eine komplette Küche für Recovery Werkstatt

Bald kann die neue Kochgruppe von „Sandweg 20 – Recovery Werkstatt“, einem Verein zur Förderung seelisch-mentaler Gesundheit, starten, da die Schreinerei Boch aus Pforzheim eine gebrauchte aufbereitete Küche inklusive Anpassungen, Installation und Elektrogeräten gespendet hat.

„Wir sind überglücklich und Karl-Heinz Boch, Geschäftsführer der Schreinerei, unglaublich dankbar für diese großzügige

Spende“, freut sich Marion Hohnerlage, Sprecherin der Vorstandsgremiums. „Dadurch kann der Verein sein Angebot weiterentwickeln.“

Der Verein „Sandweg 20 – Recovery Werkstatt“ bietet Raum für Begegnungen zwischen Menschen und für Kreativität und Lernen. Sein Ziel: Stigmatisierung entgegenzuwirken und Aufklärung zum Thema seelische Gesundheit. Schreinermeister

Karl-Heinz Boch führt das 1930 in Niefern gegründete Familienunternehmen gemeinsam mit seiner Tochter Sarah in vierter Generation. In Niefern befindet sich der Show Room mit innovativer Küchen-Ausstellung sowie Beratung und Büro. *pm*

Karl-Heinz Boch GmbH  
Vogelsang 12, 75223 Niefern-Öschelbronn  
[www.recovery-werkstatt-pforzheim.de](http://www.recovery-werkstatt-pforzheim.de)

### Wäschebox feiert 30-jähriges Bestehen

Die Wäschebox an der Bleichstraße 4 ist seit genau 30 Jahren eine der ersten Adressen für Dessous und Bademoden in der Region. Und im Jubiläumsjahr erstrahlt das renommierte Fachgeschäft in überaus attraktiven Gestaltung – die anspruchsvolle Kundin ist es von Maité Frey nicht anders gewohnt.

Als sie 1995 die Wäschebox eröffnete, wollte sie weg von der klassischen Gesundheits-Unterwäsche und Frauen in den Räumen einfach ein schönes Ambiente bieten. Dazu zählt bis heute ein hochwertiges Sortiment in dem Dessous, Bademoden, Nachwäsche und Homewear zu finden sind. Marken wie Marie Jo, Prima Donna, Dacapo, Yellamaris, Harro, Rösch, Feraud, Maryan Mehlhorn oder Watercult schaffen ein wahres Paradies für die modebewusste Kundin.

Neben Maité Frey berät ein Team von ebenso erfahrenen wie modisch versierten Fachverkäuferinnen. „Wir möchten, dass jede Frau sich nach einer Beratung bei uns wohl- und schön fühlt. Das zu erreichen, ist jeden Tag unser Ziel“, so die engagierte Einzelhändlerin zu ihrer nunmehr



Grund zum Feiern: Maité Frey (vorne links) mit ihrem Mann Gerd Frey, Inhaber des Sanitätshauses Stähle, und befreundeten Einzelhändlern vom Sedanplatz.

FOTO: NEFF

über drei Jahrzehnte erfolgreichen Firmenphilosophie. Gefeierte wurde das Jubiläum mit zahlreichen Partnern und Geschäftsfreunden, der Familie und den Einzelhändlerkollegen vom Sedanquartier, mit denen man seit Jahrzehnten eine Interessenge-

meinschaft bildet. Die Kunden der Wäschebox können sich im Herbst auf weitere Aktionen freuen. *ne*

Wäschebox,  
Bleichstraße 4, 75173 Pforzheim

– ANZEIGE –

# DIGITALE POWER ...

Mit dem Komfort-Abo mehr profitieren

So schalten Sie PZ digital frei:

1. Besuchen Sie [www.pz-news.de/mein-epaper](http://www.pz-news.de/mein-epaper)
2. Wählen Sie **Upgrade auf Komfort-Abo** und klicken Sie anschließend auf **Warenkorb**
3. Bestätigen Sie Ihre Auswahl in der Seitenleiste ganz unten mit **Weiter zur Kasse**
4. Füllen Sie das Formular aus und klicken Sie auf **Weiter**
5. Nach Prüfung erhalten Sie innerhalb von 3 Werktagen Ihre **Zugangsdaten** an Ihre **E-Mail-Adresse**

**Fertig!**

Schon haben Sie alle digitalen Vorteile in Ihrem Komfort-Abo freigeschaltet



- ✓ E-Paper
- ✓ Vorabendausgabe
- ✓ PZ Plus

